
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 相変わらず草取りをしております。様々

な除草方法がある訳で、自分で経験してみ

た感想となりますが、手取り除草が一番。

手取り除草後の白銀の水田は、感動のみ！

今年も 6 月からスタートした消費地交流会、ご協力ありがとうございました。私達生産者が部会

の様々な活動や、米を作り続けていく為の課題等を、直接組合員と意見交換する機会です。 

今年参加された方も、まだ参加したことがない組合員の方も、来年お会い出来るのを楽しみとして、

遊ＹＯＵ米生産の励みにしていきます。 

今年は東京多摩南生活クラブ、調布センターで行われた交流会の様子を紹介します。 

 遊ＹＯＵ米の生産者に会えるよ！と子供たちと一

緒に参加しました。子供たちも遊ＹＯＵ米が大好き。

毎週５kg の登録では少し足りなくなってきて、もう

5kg 増やそうかと思っています。 

 生産者の話をきいて、お米だけじゃなくて他の農

作物も、たくさん利用しようと思いました。 

 たくさん食べて応援します！！ 


